

## MEDIENMITTEILUNG

Zürich, 30. Juni 2015

### Interimsdirektor für die Clinique Cecil in Lausanne

Jean-Claude Chatelain wurde zum Interimsdirektor der Clinique Cecil in Lausanne ernannt. Jean-Claude Chatelain verfügt über langjährige Erfahrung im Schweizer Gesundheitswesen und insbesondere in der Spitalführung. Er war während mehrerer Jahre Präsident der schweizerischen Spitaldirektorenkonferenz. Jean-Claude Chatelain tritt damit die interimistische Nachfolge von Dr. med. Philipp Teubner an. Dr. med. Philipp Teubner hat die Clinique Cecil seit 2012 geführt und sich im Juni 2015 entschieden, die Clinique Cecil zu verlassen.

Jean-Claude Chatelain wird die interimistische Leitung der Clinique Cecil am 1. Juli 2015 übernehmen. Parallel führt die Konzernleitung die Suche nach einem definitiven Nachfolger resp. einer Nachfolgerin weiter.

---

Auskunft:  
Privatklinikgruppe Hirslanden  
Dr. Peter Werder, Leiter Unternehmenskommunikation  
Seefeldstrasse 214  
CH-8008 Zürich  
T +41 44 388 75 85  
medien@hirslanden.ch  
www.hirslanden.ch

Die Privatklinikgruppe Hirslanden umfasst 16 Kliniken in 11 Kantonen. Sie zählt gut 2'100 Belegärzte und angestellte Ärzte und 7'800 Mitarbeitende. Hirslanden ist die führende Privatklinikgruppe und das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz und weist im Geschäftsjahr 2013/14 einen Umsatz von 1'437 Mio. Franken aus. Per Stichtag 31.3.2014 wurden in den 14 Kliniken über 87'200 Patienten an knapp 420'000 Pflagetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 41.4 % grundversicherten Patienten, 33.0 % halbprivat und 25.6 % privat Versicherten zusammen. Hirslanden betreibt insgesamt 12 Notfallstationen und Notfallaufnahmen und trägt zur Grundversorgung der Schweizer Bevölkerung bei.

Die Privatklinikgruppe Hirslanden steht für erstklassige medizinische Qualität, gewährleistet durch hoch qualifizierte Fachärzte mit langjähriger Erfahrung. Hirslanden differenziert sich im Markt als Systemanbieter: interdisziplinäre medizinische Kompetenzzentren und spezialisierte Institute ermöglichen optimale und individuelle Behandlung auch hochkomplexer Fälle. Die Privatklinikgruppe Hirslanden formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Privatkliniken und ist seit 2007 Teil der südafrikanischen Spitalgruppe Mediclinic International Limited.